

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ
ロータリークラブ ここにあり!

2022-23 Weekly Report vol.35-21



会長 守重 昌之

幹事 仙波 秀夫

2022年11月29日(火) 第1608回 夜間例会 於:リバーサイド

■司会 幹事 仙波秀夫会員

■開会点鐘 会長 守重昌之会員

■会長報告 会長 守重昌之会員

特に報告はなし

■幹事報告 幹事 仙波秀夫会員

特に報告はなし

■閉会点鐘 会長 守屋昌之会員

■懇親会

司会の仙波会員の11月も、もう終わり明後日は12月です。1年が早いですね。寒さも一層募り気ぜわしくなってきます。健康に留意してコロナにもからないで師走を乗り切りましょう、と挨拶。渡邊会員の「今宵ひと時ワールドカップのサッカーなどの話題で料理とお酒を楽しみましょう。」の挨拶に続き『カンパイ!』の音頭に唱和して始まった懇親会、サッカーW杯、大谷選手の連續MVPならず、NBAでの八村・渡辺の活躍、442年振りの皆既月食の感想、新型コロナ感染症第8波で年末はどうなるのか、継続しての北朝鮮のミサイル発射、ロシア製のミサイルがポーランドに落下して見過ごすことができない、秋口からいろいろの物価の値上がりで10月の物価指数が40年振りに高い上昇率、後期高齢者の保険料が上がる。などの話題で定刻まで話が弾み親睦を深めました。中澤会員の「12月が迫りました。公私ともご多忙かと思いますが健康に留意し師走を乗り切りましょう。」の挨拶、中締めで散会、家路につきました。

◆今月の出来事◆

11月1日乳業大手は、牛乳・乳製品の一斉値上げを行う。英リバプール世界体操選手権、男子銀メダル。電子カルテの障害発生。通常診療ができなくなる。海洋研究開発機構が、太平洋側北極海の海水中に存在するマイクロプラスチックの総量は33億個と推定されたことが分かった。と発表。北朝鮮連日ミサイル発射、政府はJアラート発信、宮城・山形・新潟の住民に避難を要請。世界体操選手権男子総合で、東京五輪2冠の橋本大輝初優勝。首里城正殿の復元工事の起工式首里城公園で行われる。実業団駅伝富士通3連覇世界遺産の氷河が2050年までに消滅する可能性が高いと警告。相場操縦事件などをめぐり、金融庁から一部業務の停止命令などの行政処分を受けた SMBC日興証券は、経営責任を明確にするため、近藤雄一郎社長を半年間、無報酬とするなど役員の処分を発表。茨木・岡山県で鳥インフルエンザの発生が確認される。発生は例年より早く今年5例目。商売繁盛と来年の幸福を願う「酉の市」今年は三の酉である。体操の世界選手権が、英リバプールで種目別決勝が行われ、女子平均台で渡部葉月が日本女子最年少で優勝。54回全日本大学駅伝対校選手権、名古屋市の熱田神宮西門前から三重県伊勢市の伊勢神宮内宮宇治橋前までの8区間(106.8km)に27チームが参加して行われ、駒澤大学が5時間6分47秒の大会新記録で3連覇。史上最多を更新する15度目の優勝で、10月の出雲駅伝との2冠達成。皆既月食と惑星食、今回は月が天王星を隠す「天王星食」が同時に起きる。442年ぶりで

前回は織田信長の時代。次は332年後。

9日に国内感染8万7009人の新型コロナウイルス感染者が確認される。米国のメタ社(旧フェースブック)で全従業員の13%に相当する1万1000人超を削減すると発表。セブン&アイ・ホールディングスは百貨店子会社「そごう・西武」を近く売却することを決定。岸田内閣の葉梨康弘法務大臣、死刑をめぐる発言で法務大臣辞任。岸田内閣閣僚として2人目元ロッテ投手村田兆治さん自宅火災で死去。13日近畿地方で木枯らし1号が吹くフランスの・パリで行われた若手音楽課家の登竜門として80年の歴史を誇るロン・ティボー音楽祭ピアノ部門で日本の亀井聖矢さん優勝。女子ゴルフ伊藤園レディス、山下美夢有、逆転で優勝。昨年までの賞金女王メルセデス・ランキング1位を決め最年少で初の年間王者に。14日愛知県大村知事、県として第8波に入ったと認めざるを得ないと発言。都内・武蔵野三鷹のタクシー料金値上げ、国連の推計で、世界の人口が80億人に。米NBAで、八村塁・渡辺雄大が大活躍。ロシア製のミサイル、ポーランドに落下死者2人である。サッカーW杯開催地のカタールで、開催の準備の中で様々な課題を抱えていること。17日全国知事会、コロナすでに第8波に入っている。そしてワクチン接種の促進、自宅療養の支援強化などを国に求める緊急提言をまとめることにしている。エンゼルス大谷翔平選手WBCに出場表明。18日北朝鮮ICBM発射、日本の排他的水域に落下した。政府は抗議。18日総務省10月の全国消費物価指数発表。40年8月ぶりの高い上昇率記録。20日中東のカタールでW杯サッカー開幕、中東で初めての開催で、審判員で初めて女性主審3人、副審3人が選出され、主審の1人は日本人山下良美さん。20日、寺田稔総務相辞任。事実上の更迭。21日インドネシア、ジャワ島でM5.6の地震発生。22日ロシアによる攻撃で、エネルギー関連施設が壊滅的打撃を受け発電量が落ち、停電で厳しい冬を迎える。来年3月まで続くか22日統一教会をめぐる問題で永岡文

部科学相、統一教会に対する宗教法人法に基づく「報告・徵収質問権」を行使22日サッカーのWカタール大会、史上最大の番狂わせ。V候補アルゼンチン、サウジアラビアに逆転負け。23日サッカーのWカタール大会、日本ドイツを逆転で破り歴史的勝利。24日大53回明治神宮野球大会、高校の部大阪桐蔭が2連覇、高校の連覇は史上初。大学の部は明大、大会最多の7度目優勝。25日東京五輪・パラリンピックのテスト大会業務を巡る入札談合事件。に広告最大手の電通を含む2社、28日に業界2位の博報堂を含む4社にそれぞれ独占禁止法違反の疑いで家宅捜査が入る26日全国感染者12万5387人。27日W杯サッカー日本第2戦コスタリカに1-0で敗れる。強固な守備陣崩せず。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1608回	23	15	1	-	7	69.5
第1606回	23	23	0	0	0	100

ニコニコBOX 本日 0円 累計 481,690円
本年度目標額1,200,000円 達成率40.1%

※今週のメークアップ 水野さん
※先々週の後メークアップ なし

●トピックス

◆夕暮れのチャイム

12月3日今日の東京の日没時間は午後4時25分、一年で最も早く日が暮れるのがちょうど今の次期です。地域によっては異なりますが、都内では夕暮れを知らせるチャイムが午後4時半前後に流れるところが多くなっています。実はこのチャイム、防災無線を使っていて、点検などを目的として流されています。子供たちだけでなく、おとなにとっても大事なチャイムなのです。

冬至まで日が短くなります。師走と聞くと気ぜわしさが増し何かとせかされる日が続きます。健康に留意して乗り切りましょう。

